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關於澳門演藝學院舞蹈教學持續發展的建議 
近期收到家長反映，澳門演藝學院舞蹈學校計劃今年 8 月由澳門新口岸皇朝區搬遷

到路環新校舍。然而，現有舞蹈學校的持續教育課程會安排在課餘及晚間上課，由於學

生中不少在澳門半島的中小學就讀，如搬到路環校舍，根本不夠時間接駁，導致部分同

學將被迫放棄繼續就讀。培育演藝團隊和人才是本澳打造“演藝之都”的基石，如果校

舍遠離社區，將容易造成學生流失，對當局打造“演藝之都”的目標造成阻礙。 

 

在此，本人提出以下建議： 

1、 期望澳門演藝學院舞蹈學校能考慮同時運營路環校區和皇朝校區，讓居住於澳

門半島和路氹的同學都能方便上課。 

 

2、 按照“演藝之都”的目標，引入具有國際先進水準的舞蹈院校合作辦學，打造

成東亞地區一流的國際性舞蹈院校。 

 

3、 按照國際流行的舞蹈評核體系，建立相應的教師資格認證制度和學生舞蹈考級

制度，制定教師和學生向上流動的獎勵政策，全面提升教學的專業性、目標性

和積極性。 

 

4、 推動建設社區舞蹈室和學校舞蹈室，支持舞蹈創業，讓越來越多舞蹈老師走入

社區、走入校普及舞蹈藝術，以藝術素養提升學生和市民的全人發展。 

 

 


